
令和３年度第３回運営協議会書面協議の結果について

１．協議期間 令和 4年 1月 26日～1月 31日

２．協議事項 市立室蘭看護専門学院の定員について

３．委員 野尻委員 前田委員 塚田委員 沼田委員 熊谷委員

塩越委員

４．承認数

委員７名のうち議長である髙橋典之委員を除く６名中、「承認する」６名

５．意見

委員から下記の意見があった。

〇少子化となり、更に看護師志望者も減少している中、毎年定員割れ

しているため、今後志望増員は望めないと考える。また、人口自体も

減少している中、２校の看護学校が必要なのでしょうか？２校合併

する考え・意見などはないのでしょうか？今後検討していくべき

ではないかと考えます。

〇地域の実情に応じて、今後も柔軟な見直しが必要と考えます。


